

**Ich sehe Gott**

Der erste Mensch hieß Adam.

Da war eine Trauerweide nicht weit weg.

Gott gab ihm seinen Lebensatem, damit er leben konnte.

Dann sah ich ihn nochmal, denn er hat auch mich gemacht.

Er lachte dabei, denn er hatte Freude daran.

Dann legte er einen Teil von ihm in mich.

Darum war ich wertvoll.

So wie Adam, denn Adam lebte nicht ohne Frau.

Dann sah ich den letzten Schimmer von ihm in meiner Mama.

Große liebevolle Augen trafen mich.

Man konnte nicht wirklich sagen, wer Gott ist.

Für mich aber ist er der, der dann bald wieder kommen wird.

Und wenn er dann kommt, holt er die Braut.

Ich freue mich, denn ich bin dabei.